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三条南 RCの田代徳太郎様が来られ

ています。ごゆっくりしていってください。 

本日は、入会式があります。プルデ

ンシャル生命保険会社の 伊藤博之

さんです。ご入会に感謝します。あり

がとうございました。 

そして、本日は会員卓話で、長谷川千佳さんの話

をじっくり聞かせていただきたいと思います。宜し

くお願いします。 

今日は臨時総会の予定でしたが、都合により延期

させていただきます。 

先週の土日に一泊で 志賀高原へ８名でスキーに

行ってきました。毎年、このメンバーで志賀高原や、

白馬などへシーズン２度ほど出かけています。今シ

ーズンは１月にも計画もあったんですが、銀行の新

年会があり欠席したので、今回は今シーズン初滑り

となりました。 

昨年も同じ場所に行ったのですが、スキー場へ向

かう登りの峠が凍結で何台も登り切れずに立ち往生

している光景を見ましたが、今回は２日目、雨が降

ったりで土曜日は 12℃ まで上がり雪質が悪かった

ように感じました。昨日、今日、志賀高原は氷点下の

大雪のようです。思った以上に空いていて、外人さ

んも少なかった印象でした。 

高天ケ原に宿泊し、東館山や一の瀬、寺子屋あた

りで滑っていました。流石に寺子屋は 2000mの標高 

で雨が雪に変わっていました。日本で一番標高の高いゲレンデは 2000m級の寺子屋だそうです。 

３年前に２０年ぶりにスキーを復活して、当時着ていたウェアーも入らず、板、ブーツ、ストックなど

全て買い替えたので暫くは続けようと思います。今月も２度目にして今シーズン最後の野沢温泉に齋藤

幹事を含む北 RCメンバーでとりこう会に続くスキー・温泉・宴会の会を計画しています。 

来年度は有志でスキー・温泉ツアーが組めればなぁ～ と思います。 

 

 

・三条東 RCより、｢4RC会長幹事会日程の問い合わせ｣ 

・三条 RACより、｢卓話のご依頼｣（日程伺い） 

・三条市共同募金委員会より、｢令和 6年度第 2回運営委員会議決結果等について(報告)｣ 

・三条私立大学より、｢Presidential Lecture Series 第 3セミナー開催掲示について｣ 

 

◆本日の行事：「新会員卓話｣ ｢入会式｣ 

◆本 日 の 出 席：４９名中３０名 

◆先々回の出席率：４８名中３４名 70.83％ 

(前年同期 81.48％) 

◆本日のビジター： 

三条南ロータリークラブ 田代 徳太郎 様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

いらっしゃいませんでした。 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友 3 月号 

・月信 3 月号(閲覧)  

・週報 No.1788 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．３．４ №１７８９ 

 

 No.29 
 

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

新 入 会 員 
 

プルデンシャル生命保険 株式会社 

部長 伊藤  博之  会員 
 
 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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・南雲ガバナーより、｢補正予算案の事前確認のお願い｣ 

出席委員会でございます。武田年度では 100%出席を増やそうということを目標にして

おりますので、例会を欠席された際には記帳をお願いしたいと思います。 

3 月 18 日の例会は親睦旅行振替で例会はございませんが、旅行に行かれない方は記帳

してもらわないと欠席になります。ロイヤルホテルで朝から晩までフロントに記帳が用

意してありますので、ご都合のよろしい時間にお名前を書いていただきたいと思います。

たくさんの方に 100%出席になっていただきたいと思いますので、どうかよろしくお願い

します。 

 
 

   
   

伊藤博之会員の入会を記念して 10＆3の BOXを回しました。 
たくさんのご協力いただきありがとうございました。 

   
   
   
外山 晴一 君 協力します。 
米山 忠俊 君 こんにちは。本日は長谷川千佳さんの卓話楽しみにしてました。 
武田 恒夫 君 伊藤様、御入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんで下さい。 
石黒 隆夫 君 伊藤博之さん入会おめでとうございます。財団から 10＆3よろしくお願い致します。 
石川 一昭 君 米山のＢＯＸに座りましたので渕岡委員長に‼ 
星野 義男 君 米山奨学会に協力します。 
岡田 大介 君 渕岡委員長に協力。 
渡辺 徹 君 協力します。 
渕岡 茂 君 15年前の青少年交換留学にてアメリカに派遣していただいた娘が来週末結婚式を。 

皆様方に感謝申し上げます。 
   
   
   
田代 徳太郎様（三条南 RC）今日は保険でお世話になっている長谷川さんの初卓話と 

云うことで期待しています。 
渕岡 茂 君 お礼。15 年前第 2560 地区青少年交換プログラムで三条北の皆様より

アメリカ派遣して頂いた娘･沙也が来週末、結婚式を挙げる事に。 
海外で得た経験で今に至りました。感謝を込めて‼ 

羽賀 一真 君 伊藤博之さん、御入会ありがとうございます！私、羽賀にとっては、ようやく初めて
のスポンサー(推薦者)になれたので心から感謝しております！ 
伊藤博之さんはプルデンシャル生命のトップセールス、長谷川千佳さんは第一生命の
トップセールスとお聞きしてます。伊藤さんの入会式の日に、長谷川さんの新会員卓
話とは何の因縁かはわかりませんが、お二人は同業者同士、くれぐれも仲良くで、宜
しくお願いします！ 

外山 晴一 君 お配りした「Life Crossing」の巻頭に私の駄文が載っていますのでご笑読下さい。 

第 9回 理事会議事録  

開催日時 令和 7年 3月 4日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １４名（委任状 １名）/１４名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、斎藤良行、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

協議事項 協議結果 
1. 2025—26年度 地区役委員推挙の件 ロータリー財団委員会 奨学金･学友会･VTT委員会 

委員 石黒隆夫 会員 

承認 

2. 米山記念奨学生カウンセラーの件 
奨学生：ぺレス エレア,アンドレアさん（メキシコ） 

カウンセラー 野崎喜嗣 会員 

 

承認 

3. 新会員候補の件 候補者 2名様 承認 
4. 40周年記念事業についての経過報告 ・社会奉仕事業：本成寺鬼おどりをメインとして 

・式典：2026年 4月 18日(土)ジオ･ワールド VIP 

報告 

5. その他   

３月  ４日現在累計  ７７９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

３月  ４日現在累計  ２８７，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

３月  ４日現在累計  ３３５，１００円 
ロータリー財団 BOX  

委員会報告： 石川友意 出席委員長 
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石川 一昭 君 長谷川千佳さん、本日の卓話楽しみです。 
私事ですが「リライブやばいよ」シャツを購入しました。 
ほんと体が軽いではありませんか‼ 今年のゴルフは期待できそうです。 
「やばいよ！やばいよリライブ」長文ですみません。 

長谷川千佳 君 南ロータリークラブの田代様、日頃から当オフィス江花部長もお世話して頂き、   
また本日は私ごときの卓話にムリヤリお誘いして快くお越し頂き感謝しています。 
眠くならないようにお話ししますね。本日は有難うございます。 
 

親愛なる伊藤ブロック長、ようこそ北ロータリークラブへ。お待ちしていました。 
MDRTでは大先輩ですが、ロータリーではかわいい後輩になりますので宜しくお願いします。
皆さんも意外に思うかも知れませんが仲良しなので、私からも伊藤さんを宜しくお願
いしますね。 

武田 恒夫 君 伊藤様、御入会に感謝です。ロータリーライフ楽しんで下さい。 
千佳ちゃん卓話楽しみ～～～！ 

齋藤孝之輔 君 伊藤様入会おめでとうございます。田代様ようこそ。千佳さん卓話がんばって。 
斎藤 良行 君 伊藤様、御入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

千佳ちゃんの卓話楽しみです。 
金子太一郎 君 本日の卓話の長谷川千佳さんは、人気者でアイドルみたいですね。 

これが本当の地下アイドルですね。 
松山 浩仁 君 伊藤さん、ようこそ北 RCへ入会おめでとうございます。 

千佳ちゃん本日は卓話よろしくお願いします。 
野崎 喜嗣 君 伊藤さん入会ありがとうございます！長谷川千佳さん、卓話楽しみにしています！ 
福岡 信行 君 伊藤さんの入会を歓迎して！長谷川さんの卓話を楽しみにしています。 
森  宏 君 プルデンシャル生命保険 伊藤博之様の入会を祝し。 
外山 裕一 君 伊藤さんようこそ、細―く、長―く！で、お願いします。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
丸山 勝 君 ＢＯＸに協力。 
佐藤 義英 君 伊藤さんの入会と千佳ちゃんの卓話に感謝‼ ＢＯＸに協力‼ 
石川 友意 君 伊藤さんの入会 大歓迎して‼ 長谷川千佳さんの卓話に感謝して‼ 

南ロータリー田代さんを歓迎して‼ 
高橋 暢雄 君 長谷川さん本日はよろしくお願いいたします。 
吉川 将人 君 伊藤様を歓迎して、協力します。 
花井 知之 君 伊藤様、これからよろしくお願いします。千佳さんの卓話楽しみです。 

 

 

｢ロータリークラブと第一生命のつながり｣ 

第一生命保険 株式会社 長谷川千佳 会員 

 

こんにちは。まずは初めての方

もいらっしゃるかと思いますので、

簡単に自己紹介させていただきます。長谷川千佳

です。家族構成は 26歳と 23歳の娘と 20歳の息子

がいます。3 人いますが、20 年前くらいに早めに

卒業させてもらいまして、第一生命に入社しまし

た。社歴は 20年近くなりますが、息子が二十歳を

迎えるとともに私の離婚歴も 20年になり、養育費

も一切頂かずにここまで育て上げられたのも皆様

のおかげと思っております。 

前職は馬酔木というコンパニオンクラブに所属

させてもらっておりまして、ロータリークラブの

皆さまにとても温かく見守っていただきました。

ありがとうございました。 

今回、第一生命とロータリーの深い繋がりがあ

るというところを学ばせていただき、ロータリーソ

ングを歌う気持ちがちょっと変わりましたのでま

したので、本日は皆様にお話ししたいと思います。 

日本のロータリーソングの歴史 

『奉仕の理想』・『我等の生業』 

1935 年(昭和 10 年)京都における地区年次大

会の日本語ロータリーソング入選作。 

『手に手つないで』『そこでこそロータリー』 

作詞/作曲は第一生命4代目社長 矢野一郎さん。 

1952 年（昭和 27 年）から、日本のロータリーが 

2 つの地区に分かれるという時に共通のものを持

とうと約束し合いました。その一つが公募で選ば

れた 1952年『手に手つないで』のロータリーソン

本日の行事： 「新会員卓話｣               
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グです。また、2年後にはもう少し砕けた曲を作ろ

うとの思いから、『それでこそロータリー』が誕生

しました。 

1953 年第 61 地区

年次大会から円陣

を作って『手に手つ

ないで』を歌うよう

なりました。 

1960年 7月 1日、

矢野一郎さんは『東京 RC 第 41 代会長』に就任さ

れ、1961 年 RI年次大会を東京に招致し、2万 4千

人 100 ヵ国近い記録的参加者となり、天皇・皇后両

陛下ご臨席のもと本大会を成功に導き、この大会

は３年後の東京オリンピック大会の貴重な予備実

験となりました。もちろん最後は『手に手つない

で』が大合唱されました。 

米山梅吉記念館（静岡県駿東郡長泉町） 

日本にロータリークラブを設立した米山梅吉氏に

まつわる米山梅吉記念館には 1 本の月桂樹(二世)

が植えられています。この月桂樹(二世)は、1935

年にポールハリスが来日された記念として当時の

帝国ホテル中庭に植樹されたものです。その後、

旧帝国ホテルが取り壊される際に植樹された月桂

樹は第一生

命 （旧大井

本社 ）に移

植 され ま し

た。そのうち

の 1 株が現

在の米山梅

吉記念館内で育てられています。 

第一生命の歴史 GHQの接収 

東京南ロータリークラブ

事務局は東京有楽町にある

第一生命ビルに拠点を置き

活動しています。 

その本社内にマッカーサー

記念室という部屋がありま

す。見たい方は是非本社へ

いらしてください。新潟南

RCの皆様は訪問されて、こ

のマッカーサールームの椅

子にも座られていました。 
 

 

 

昭和 20年 8月 30日 昭和天皇が日本の敗戦

を告げた玉音放送から 15 日後のこと、連合国

軍最高司令官ダグラス・マッカーサー元帥が到

着。9月 5日、第一生命館に第一騎兵団の司令

官が自ら社内を見たいとの連絡があった。矢野

一郎常務はできれば総司令部が一番望ましい

と思っていた。「第一生命館」(日比谷本社)が

GHQ の接収候補となった。接収通知には「9 月

15 日正午までに書類のみ持ち去って退くよう

に」退去に与えられた期限は正味 4日間であり、

移転先の指定もなかった。大日本麦酒(株)の山

本専務は「矢野さん、第一生命さんは行く先が

なくてお困りだろう。私共がここを全部あける

から相互館へ戻って来なさい。机も電話も皆残

しておく。」矢野一郎さんは「私の生涯で、これ

程熱い友情に泣いたことはない。」 

これがご縁で、現在も第一生命はアサヒビー

ルの大株主。生保では筆頭。現在もアサヒビー

ルさんの団体保険等は総幹事となっている。戦

争によって打撃を受けた生命本各社は 1947 年

の金融機関再建整備法に基づいて再出発した。 
 

 

第一生命の目指す姿 

 

 

 

 

 
 

一番大切に思う価値観というところが、会社の

方の経営を示す指標となっております。本当に、

会社からは「すぐにやれ、早くやれ、災害があった

らすぐに飛んでいけ」と、私たちも指示を受けま

す。ありがたいことです。 

社会課題解決の歴史についても、その時代のニ

ーズも変わってきておりますが、第一生命もグル

ープ会社化していますので、どんどんいろんなと

ころを買収したり、提携したり、保険だけでなく

様々なものを総合的に皆様のお役に立てるような

情報提供をさせていただいています。ご要望があ

る人はいつでも お声がけください。 

第一生命保険は地域社会の発展を目指した活動

を通じ社会貢献を目指しておりますので、何かあ

りましたらいつでも お問合せください。 

本日はご清聴ありがとうございました。
 

帝国ホテルで月桂樹の植樹をするハリス氏 

Values 

私たちが大切にする価値観 
 

いちばん、人を考える 

まっすぐに、裁量を追求する 

まっさきに、変革を実現する 

マッカーサー 

記念室 

東京南 RC 

事務局 

 

 

第一生命ビル 


